



た ち ば な し



H31.4.8

1	月	
2	火	
3	水	
4	木	にゅうがくしきじゅんび 入学式準備
5	金	にゅうがくしき 入学式
6	土	
7	日	
8	月	ちやくにんしき 着任式 始業式
9	火	はついそくてい 発育測定5・6年 給食開始
10	水	はついそくてい 発育測定3・4年 委員会活動 1年生を迎える会
11	木	はついそくてい 発育測定1・2年
12	金	がつきゅうしゃしんさつえい 学級写真撮影
13	土	
14	日	
15	月	しりょくそくてい 視力測定5・6年
16	火	しりょくそくてい 視力測定3・4年
17	水	じかんじゅぎょう 5時間授業 地区別児童会集団下校
18	木	ぜんぐくがくりょくがくしゅうじょうきょうちょうさ 全国学力学習状況調査 しりょくそくてい 視力測定1・2年
19	金	ねんはくちけんこうきょうしつ 6年歯と口の健康教室
20	土	
21	日	
22	月	かていほもん 家庭訪問 聴力測定3年
23	火	かていほもん 家庭訪問 5年非行防止教室
24	水	かていほもん 家庭訪問 聴力測定5年
25	木	かていほもん 家庭訪問 がつきゅうしゃしんさつえい よび 学級写真撮影予備日
26	金	かていほもん 家庭訪問 こうさぶりかえび 口座振替日 ねんこうつうあんぜんきょうしつ 1年交通安全教室
27	土	
28	日	
29	月	しょうわ 昭和の日
30	火	こくみん 国民の休日
5/8		はる 春の遠足1・2年
5/9		はる 春の遠足5・6年
5/24		はる 春の遠足3・4年
こんげつ 今月の生活目標		
せいかつ きまりある生活をしよう		

にゅうがく しんきゅう 入学・進級おめでとうございます

校庭の木々にも春のかおりが香る季節となりました。元気な子どもたちの声が、たちばなしようがっこもどりました。新入生56名が加わり、新しい学年がスタートしました。子どもたちは新しい友達、新しい先生、新しい教室で、わくわくドキドキしながら過ごしていることと思います。昨日までの自分と新しい学年に進級した自分。どこも変わったところは感じないのに、1年の歳月がたつと心身ともに驚くほど成長を見せてくれるのが子ども達です。それだけに、日々の教育活動の充実とご家庭での子育てがうまく機能することが大切です。本年度も保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

教職員担当一覧表

平成31年度の学級担任及び教科担当、養護教諭、事務職員、管理作業員、給食調理員が下記のように決まりました。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

校長	むらかみ かずや 村上 一矢	5-1	わだ つぐひこ 和田 紹彦	管理 さぎょういん 作業員	きたぐち のぶゆき 北口 信之
教頭	かねかわよしたろう 兼川吉太郎	5-2	おくの 奥野 ひろゆき 裕之		なかばやし ひであき 中林 星晃
教務主任	わだ まさとし 和田 全俊	6-1	かなたに 金谷 幸恵		なかむら みちこ 中村美千子
理科専科		6-2	ほそかわ 細川 耕平		ふるかわ 古川 ゆき
1-1	いいやま 飯山 香澄		たけだ あやこ 武田 綾子		なかがわ 中川 恵子
1-2	くすのき 楠 良子		きしда りょう 岸田 涼		がもう 蒲生 幸起
2-1	とくした 徳下 ひとみ 瞳		たわら かつのり 俵 克典	C-NET	シャネイ グラント ネルソン
2-2	かがみどう 鏡堂 茜		わたなべ ふみこ 渡邊 文子	学校図書館 ほじょいん 補助員	かげ 鹿毛 聰乃
3-1	やまうち こ 山内くに子	りか しゅうじゅく 理科・習熟	やまもと しゅうや 山本 修也		つばきもと れいこ 椿本 玲子
3-2	いのうえ あやこ 井上 綾子	しゅうじゅく 習熟	よねだ こ 米田 ちえ子		
4-1	すぎはら かずたか 杉原 一隆	ようごきょうゆ 養護教諭	たなか とよみ 田中 豊味		
4-2	なかしま かずひと 中島 和人	じむしょくいん 事務職員	ふじき ひさづぐ 藤木 久嗣		

おおさかしりつたばなしようがっこ
「大阪市立橋小学校
ホームページ」



がいこくごかつどう がくしゅう 外国語活動の学習について

昨年度より新学習指導要領の移行期間のため、3~6年生で年間15時間の「外国語活動」の学習が追加されています。
なお追加の15時間分は以下の日程(水曜6時間目)で行いますのでご予定よろしくお願いします。

<1学期予定> 5/8 5/22 7/10

<2学期予定> 9/4 9/11 9/25 10/9 10/23 10/30 11/6 12/18

<3学期予定> 1/15 2/19 2/26 3/11 (予定ですので変更することがあります)

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます

新たな年度を迎え、春の穏やかな空気を肌で感じられるようになってきました。今日から一学期がスタートし、子どもたちは新しい学年、学級になり、新たな希望に胸を膨らませていることと思います。1年生は、橋小学校の一員として、この1年間でどのように成長した姿を見せてくれるのかが、本当に楽しみです。2年生から6年生はこれから1年間を実りの多い年にするために、自分の目標をはっきりと立て、学習に取り組んでほしいと願っています。

教職員一同、子どもたちが目を輝かせ、充実した毎日が過ごせるよう努力してまいります。よろしくお願いいたします。

校長室より